

LUX RESEAUX
CAP D'ANTIBES

7 Pièces

2483 m²

Réf. 5917179

11 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle propriété d'environ m² sur un terrain paysager de 2483 m² avec piscine à débordement et vue mer, situé à quelques mètres de l'Hotel du Cap d'Antibes. Composée d'un hall d'entrée, spacieux salon avec cheminée et belle hauteur sous plafond (3,50m), salle à manger, grande cuisine indépendante, le tout ouvrant sur piscine et jardin. WC invités. A l'étage, 3 chambres et 2 salles de bains. Chambre de maître avec vue mer, salle de bains et douche. En rez de jardin, 2 chambres avec salle de bains, buanderie, locaux techniques, studio indépendant pour gardien. Grande cave et garage 2 voitures.

Beautiful property of approximately m² on a landscaped garden of 2483 m² with infinity pool and sea view, located a few meters from the Hotel du Cap d'Antibes. Made up of an entrance hall, spacious living room with fireplace and high ceilings (3.50m), dining room, large kitchen, all opening onto the pool and garden. Guest toilet. On the first floor, 3 bedrooms and 2 bathrooms. Master bedroom with sea view, bathroom and shower. Garden floor, 2 bedrooms with bathroom, laundry room, technical room, independent studio for caretaker. Large cellar and garage for 2 vehicles.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

